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北村 愼一 会長 挨拶

みなさん、こんにちは 
9月25日の夜例会は多くのご出席あ
りがとうございました。 
上映会では「日本一幸せな従業員を
つくる！」を観ていただきましたが、
4期連続の赤字から7期連続黒字のホ

テルの復活。ドキュメント映画で、優しさ、絆、誠実さなど、
大切なことを大切にできた会社があったと感動しました。 
私たちは、人との関わりなしでは生きていくことはできませ
ん。人間関係の充実度は、どれだけ心を開いてコミュニケー
ションを他人とできるかが、重要だと再認識できました。 
我々、経営者は、働く従業員とともに、一人ひとりがやる気
を高め、それぞれが能力を最大限に発揮できる「明るく働き
がいのある風土づくり」と従業員の健康促進、安全維持のた
めの「職場環境づくり」が必要だと思います。 
現在、働く人が転職先を選ぶ際「働き甲斐」より「働きやす
さ」が重視される傾向があるそうです。 
ワークライフバランスを考慮するが87％ 休日休暇82％ 労働
時間78％。 

企業は、ここしばらく、働きやすいという評価基準ができて
おらず、仕事や職場の合理化を進めてきました。 
ここで、社員の幸せを露骨に追及していり会社を紹介します。
「かんてんぱぱ」ブランドの長野県、伊那食品工業株式会社
の経営方針です。 
いい会社とは、単に経営上の数字がよいというだけでなく、
会社をとりまくすべての人々が、日常会話の中で「いい会社
だね」といってくださるような会社づくりを目指しています。
社是は「いい会社をつくりましょう」　人事制度は終身雇用
の年功賃金。下請けをたたくことはなく、地域社会への継続
的な投資も惜しまない。 
会社にとって急成長こそが、最大の敵。理想は「年輪経営」 
売上高は165億円、従業員400名　トヨタも驚く48期連続
増収増益です。 
寒天という成熟商品の新しい用途を徹底して開発してきたそ
うです。 
塚越会長のすばらしい経営学を学んでみたいです。 
機会をつくり、職場訪問をロータリーで企画してみたいと考
えています。

近況報告

●米山奨学生：金 治民 さん 
紹介：カウンセラー 那須野 幸作 君

ゲスト・ビジターの紹介

●米山記念奨学生の金 治民 さん ●体験見学者の 
インフィニット・ホライゾンス 
代表 スティーブンソン・アロソさ
ん 
カナダ・フィリピン・日本の留学仲
介（紹介者：田淵 展子 君）

＜司会＞水本 孝夫 SAA 
＜斉唱＞ソングリーダー：親睦委員会 野邊 義輝 委員 
•国 歌「君が代」  
•会 歌「奉仕の理想」 

お祝い

●紹介 親睦委員会 
野邊 義輝 委員 
名前を呼ばれた方は起立をして祝福
を受けて下さい。 

●会員の誕生日 
青木 謙一 君、池田 江里子 君、近藤 彰 君 

●会員の配偶者誕生日 
味方 信彰 君ご夫人、北村 愼一 君ご夫人 
村山 栄一 君ご夫人、赤井田 正彦 君ご夫人 

●100%出席  
9年 大宮 一真 君 

●市川年度決算報告 
井上 陽一 君（会計）
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●米山奨学委員会 
金子 康弘 委員長 
10月 米山月間 

●社会奉仕委員会 
保苅 玲子 委員長 
メンタルセルフケア講座 
のんぴーり わくわく市 

●野球同好会 
野澤 修 マネージャー 
例会終了後 胎内で合宿 

●ジョギング同好会 
村山 栄一 君 
10/11  
新潟シティーマラソン終了後 
本間健康ランドで打ち上げ 

●ニコニコBOX委員会 
野澤 修 委員 

●志田 常弘 君 
今日は身も心も秋晴れの気分です 

●保科 義則 君 
冬に食する種まきを終えたと思っていたら、来年の食する種
まきの季節です。一年の早さが年々早まっています。一日を
大切に実感してすごすことを考える日々です。 

●那須野 幸作 君 
本日、金治民君の卓話です。皆様方に奨学生の金君を知って
頂く良い機会と思います。よろしく。金君、頑張れ。 

●大宮 一真 君 
100%出席バッチ 9年 
今後ともよろしくお願いいたします。 

●村山 栄一 君 
エンジョイランで走る距離の割り勘負けをしないようにとが
んばって走ったら、夜のお酒がおいしかったです。参加の皆
さんありがとうございました。 

●孫 犁冰 君 
本日、Teny夕方ワイド新潟一番に出演することになりまし
た。18:30～18:30「素通りさせるな、中国人観光客の獲得
を」というコーナーで、9月29日に新潟ネットワークシステ
ムさんの公開例会での私の講演などが紹介されます。その後
の新潟南クラブの方に、「IMはとても良かったね」と声をか
けられました。ここにも［IM］効果がありましたね！ニコニ
コです。

卓話　米山奨学生スピーチ

●「東北アジアの平和的共存とロー
タリー四つのテスト」 
米山奨学生：金 治民 さん 

●紹介：那須野 幸作 君 

次回例会 10月9日  
卓話 「不幸予防士渋井ちゃんの『新潟弁法律教室』」 
～裁判所書記官として得た法的知識と生活の知恵あれこれ～ 
不幸予防士 渋井 保之 氏（元裁判所主席書記官） 

本日の出席率75.81% 
2周間前メークアップ後86.67%

委員会報告


